

## **Alkahest anuncia una publicación revisada por pares que demuestra la seguridad y tolerabilidad de GRF6019 en pacientes con enfermedad de Alzheimer de leve a moderada**

- *GRF6019 fue seguro y bien tolerado; los pacientes no experimentaron ningún deterioro cognitivo y mínimo deterioro funcional*

**San Carlos, California, 28 de enero de 2021.-** Alkahest, Inc. una empresa biotecnológica de investigación clínica dedicada al descubrimiento y desarrollo de terapias innovadoras para tratar enfermedades asociadas al envejecimiento y filial de Grifols, ha anunciado hoy la publicación de un artículo revisado por pares en la revista *Alzheimer's & Dementia: Translational Research & Clinical Interventions*. El artículo, titulado *Safety and tolerability of GRF6019 in mild-to-moderate Alzheimer's disease dementia*, describe el ensayo clínico de fase 2 de Alkahest que investiga GRF6019 como potencial tratamiento para pacientes con la enfermedad de Alzheimer y está disponible *online* [aquí](#).

"Con una población de edad avanzada en rápido crecimiento, las tasas de enfermedades crónicas relacionadas con la edad podrían dispararse en los próximos años", dijo Karoly Nikolich, CEO y cofundador de Alkahest. "La publicación de los datos de seguridad y tolerabilidad de GRF6019 en *Alzheimer's & Dementia* muestra el potencial del novedoso enfoque de Alkahest para abordar la enfermedad de Alzheimer, una indicación que ha experimentado pocos avances clínicos significativos en las últimas décadas. Continuaremos investigando su potencial como opción terapéutica más eficaz para esta población de pacientes."

### **Aspectos destacados del estudio:**

- El ensayo cumplió su objetivo principal, demostrando que ambas dosis estudiadas eran seguras y bien toleradas, sin que hubiera unas diferencias destacadas en cuanto a acontecimientos adversos entre las dosis de 100 ml y 250 ml.
- Los pacientes tratados con GRF6019 mostraron una ausencia de deterioro cognitivo y un deterioro funcional limitado durante el periodo de 24 semanas del estudio.

Alkahest está estudiando GRF6019 como potencial tratamiento de enfermedades asociadas al envejecimiento en colaboración con Grifols, su socio de desarrollo clínico y empresa matriz. GRF6019 es una fracción plasmática patentada que ha demostrado potenciar la neurogénesis, mejorar los déficits de aprendizaje y memoria relacionados con la edad y reducir la neuroinflamación en modelos animales preclínicos. Una vez completados los estudios en humanos con GRF6019 en pacientes con enfermedad de Alzheimer tanto en estadio leve a moderada como grave, Alkahest planea continuar investigando la eficacia de GRF6019 en estas poblaciones de pacientes.

### **Sobre ALK6019-201**

El ensayo de fase 2a ALK6019-201 se diseñó para evaluar la seguridad, la tolerabilidad y los posibles efectos terapéuticos de dos dosis de GRF6019 en pacientes con enfermedad de Alzheimer de leve a moderada durante seis meses. Los sujetos fueron aleatorizados para recibir 100 ml o 250 ml de GRF6019 administrados por vía intravenosa diariamente durante cinco días consecutivos durante la semana 1 y de nuevo durante cinco días consecutivos durante la semana 13, con un intervalo libre de tratamiento de 11 semanas después de cada dosis.

**Sobre Grifols**

Grifols es una compañía global del sector de la salud que desde 1909 trabaja para mejorar la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Sus cuatro divisiones —Bioscience, Diagnostic, Hospital y Bio Supplies— desarrollan, producen y comercializan soluciones y servicios innovadores en más de 100 países.

Como pioneros en la industria de la producción de hemoderivados, Grifols es una de las mayores empresas de plasma, con una creciente red de centros de donación en todo el mundo. Con el plasma obtenido, producimos medicamentos esenciales para tratar enfermedades raras, crónicas y, en ocasiones, potencialmente mortales. Como líder reconocido en medicina transfusional, la compañía cuenta con una completa cartera de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad desde la donación hasta la transfusión. Además, proporcionamos a los hospitales, farmacias y profesionales de la salud, herramientas, información y servicios que contribuyen a ofrecer una atención médica especializada y eficiente.

Grifols, con cerca de 24.000 empleados en 30 países y regiones, apuesta por un modelo de negocio sostenible que ayuda a definir los estándares de innovación continua, calidad, seguridad y liderazgo ético en el sector.

En 2020, el impacto económico total de Grifols en los principales países donde opera se estima en 7.500 millones de euros y en 140.000 los puestos de trabajo generados incluidos empleos directos, indirectos e inducidos.

Las acciones ordinarias (Clase A) de la compañía cotizan en el Mercado Continuo Español y forman parte del Ibex-35 (MCE: GRF). Las acciones Grifols sin voto (Clase B) cotizan en el Mercado Continuo Español (MCE: GRF.P) y en el NASDAQ norteamericano mediante ADR (American Depositary Receipts) (NASDAQ: GRFS).

Alkahest es una compañía biotecnológica de investigación clínica dedicada a la investigación y desarrollo de tratamientos para enfermedades neurodegenerativas y relacionadas con la edad con terapias innovadoras dirigidas al proteoma del plasma de personas de edad avanzada. El pipeline de Alkahest incluye múltiples candidatos terapéuticos que van desde fracciones de plasma específicas hasta productos dirigidos contra proteínas y que tienen como objetivo ralentizar los procesos biológicos perjudiciales en el proceso del envejecimiento.

Para más información, visita [www.grifols.com](http://www.grifols.com) o [www.alkahest.com](http://www.alkahest.com)

**Media Contact**

Michael Tattory

LifeSci Communications

1 (646) 751-4362

[mtattory@lifescicomms.com](mailto:mtattory@lifescicomms.com)**Grifols Media Press Office**[media@grifols.com](mailto:media@grifols.com)

Tel. +34 571 00 02

**AVISO LEGAL**

La información contenida en este comunicado de prensa no contiene ninguna oferta comercial o promocional dirigida a los profesionales de la salud y/o pacientes y no se dirige a ninguna audiencia de Estados Unidos. Los hechos y/o cifras contenidos en el presente informe que no se refieran a datos históricos son “proyecciones y consideraciones a futuro”. Las palabras y expresiones como “se cree”, “se espera”, “se anticipa”, “se prevé”, “se pretende”, “se tiene la intención”, “debería”, “se intenta alcanzar”, “se estima”, “futuro” y expresiones similares, en la medida en que se relacionan con el grupo Grifols, son utilizadas para identificar proyecciones y consideraciones a futuro. Estas expresiones reflejan las suposiciones, hipótesis, expectativas y previsiones del equipo directivo a la fecha de

formulación de este informe, que están sujetas a un número de factores que pueden hacer que los resultados reales difieran materialmente. Los resultados futuros del grupo Grifols podrían verse afectados por acontecimientos relacionados con su propia actividad, tales como la falta de suministro de materias primas para la fabricación de sus productos, la aparición de productos competitivos en el mercado o cambios en la normativa que regula los mercados donde opera, entre otros. A fecha de formulación de este informe el grupo Grifols ha adoptado las medidas necesarias para paliar los posibles efectos derivados de estos acontecimientos. Grifols, S.A. no asume ninguna obligación de informar públicamente, revisar o actualizar proyecciones y consideraciones a futuro para adaptarlas a hechos o circunstancias posteriores a la fecha de formulación de este informe, salvo en los casos expresamente exigidos por las leyes aplicables. Este documento no constituye una oferta o invitación a comprar o suscribir acciones de conformidad con lo previsto en el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, que aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, el Real Decreto Ley 5/2005, de 11 de marzo y/o el Real Decreto 1310/2005, de 4 de noviembre, y sus normas de desarrollo. Asimismo, este documento no constituye una oferta de compra, de venta o de canje ni una solicitud de una oferta de compra, de venta o de canje de títulos valores ni una solicitud de voto alguno o aprobación en ninguna otra jurisdicción. La información incluida en este documento no ha sido verificada ni revisada por los auditores externos del grupo Grifols.